



SILLA DE RUEDAS SUBE ESCALERA. Osaka, Japón, agosto 18. Una carreta con bandas transportadoras accionadas por baterías sube las escaleras con una persona en silla de ruedas en la estación del ferrocarril en Osaka.

Anarquía Dentro de MCC Preocupa a Nicaragua

MANAGUA, agosto 18 (ACAN-EFE). Preocupa al Gobierno de Nicaragua el grado de anarquía en que ha caído la integración económica centroamericana, en franco perjuicio para los gobiernos y pueblos de la región.

Tal se desprende de lo expresado en una audiencia concedida por el Ministro de Hacienda y Crédito Público, General Gustavo Montiel, a dirigentes de la Cámara de Industrias de Nicaragua (CADIN), encabezados

por su Presidente Benjamín Gallo Lacayo.

El Rector de la política fiscal del Estado y los líderes de la actividad industrial hicieron un análisis de la situación planteada en el Mercado Común y la posición de comerciantes e industriales nicaragüenses dentro del mismo subrayando el Ministro Montiel la necesidad de promover un arreglo

serio, formal y pronto de tal anormalidad.

Se lamentó el alto funcionario estatal de la paralización de las reuniones cuatripartitas, a las que se dio la responsabilidad de buscar una fórmula de salida al grave deterioro de la integración, ya fuere al través del tan discutido anteproyecto creador de la Comunidad

—Favor pase a la Pág. 70.

Arrestan a Dos Policías por Fuga de Nazi en Roma

ROMA, agosto 18 (AP) -- Las autoridades militares ordenaron hoy el arresto de dos policías en conexión con la fuga del criminal de guerra nazi Herbert Kappler del Hospital de una prisión italiana, y dijeron que los dos policías no cumplieron su deber de custodiar al reo.

Ambos estaban de turno desde la medianoche hasta las seis de la mañana del lunes pasado, cuando la esposa de Kappler, Annelise, logró sacar al prisionero oculto en

un baúl con ruedas. Una docena de carabineros realizaba turnos para vigilar a Kappler en el Hospital Militar de Celio, cerca del Coliseo.

La orden de arresto contra los dos policías, Luigi Falso y Oronzo Pavone, señala que ambos no cumplieron su deber de "inspeccionar el cuarto al inicio de su guardia, asegurarse de la presencia física y por descuidar la vigilancia, al tiempo que accep-

—Favor pase a la Pág. 30.

Reyes de España no Visitarán Nicaragua

MADRID, agosto 18 (AP) -- La proyectada visita del Rey Juan Carlos a Nicaragua ha sido cancelada hasta una próxima oportunidad debido a la enfermedad que padece el Presidente nicaragüense Anastasio Somoza informó hoy el Ministerio de Asuntos Exteriores.

El Rey, acompañado de su esposa la Reina Sofía y otras altas personalidades españolas, iba a visitar Nicaragua los días 13 y 14 de septiembre dentro de un viaje que los monarcas españoles realizarán a Venezuela y Centroamérica del 7 al 18 del próximo

—Favor pase a la Pág. 70.

Violencia en TV Enloquece a Joven en Miami

MIAMI, agosto 18 (AP) -- Un adolescente, Ronald Zamora, acusado de dar muerte a una anciana vecina durante un escalamiento, enloqueció a raíz de ver tanta violencia en la televisión, dijo hoy su abogado.

"Su explicación del crimen fue exactamente lo que vi en un episodio de "Kojak" (una serie semanal detectivesca) hace un año", dijo el abogado Ellis Rubin. "Ronney se intoxicó con los dramas de televisión y los vivía como si fuesen su propia vida".

En una declaración presentada antes del comienzo del proceso en un tribunal de circuito, Rubin dijo que Zamora, de 15 años, era muy aficionado a la televisión y que su

—Favor pase a la Pág. 35.



PROTESTAN POR FUGA DE NAZI. Milán, Italia, agosto 18. Una manifestación de protesta se llevó a cabo hoy en la Plaza Duomo, de Milán, arriba, para protestar por la fuga del criminal de guerra nazi Herbert Kappler, quien había estado recluido en un hospital militar de Roma. Al fondo, la famosa catedral de Milán.

Se Agravan las Relaciones Entre Maestros y Gobierno en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 18 (ACAN-EFE). Contrariando las advertencias del régimen militar, miles de maestros realizaron hoy en la capital hondureña una nueva manifestación de protesta ante la negativa gubernamental a una reestructuración del sistema educativo de este país.

Los educadores hondureños han emprendido movilizaciones masivas a nivel nacional, con miras a lograr un diálogo con el Gobierno que dé lugar a la reforma de las leyes educativas, nuevas escuelas, mobiliario y material didáctico, aumentos salariales y la destitución de la ultraconservadora Ministra de Educación, Lidia Williams.

El Gobierno ha hecho caso omiso del planteamiento magisterial, que se remonta a 1975. Y no existen visos de que el jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, conceda la esperada audiencia a los líderes de los maestros.

En esta oportunidad, los maestros llevaron a cabo la "marcha por el mobiliario", que consistió en un desfile por las principales calles de la capital, portando muestras de los deteriorados pupitres utilizados por sus alumnos.

Al arribar a casa Presidencial, los manifestantes improvisaron

—Favor pase a la Pág. 55.

Protestas Contra el Avión Concorde en Nueva York

NUEVA YORK, agosto 18 (EFE). Los residentes del Condado de Queens y de varios pueblos de Long Island, cercanos al Aeropuerto Kennedy iniciaron sus protestas ayer en cuanto se conoció la decisión del Juz Federal Milton Pollack de autorizar el aterrizaje del Concorde en Nueva York.

El Presidente del Condado de Queens, Donald Manes, dijo que no se podía permitir la presencia de "ese monstruo ambiental para que contamine nuestro aire y destruya nuestras comunidades".

Sin que naya todavía humos del Concorde, el ambiente está enrarecido en la vecindad del Aeropuerto neoyorquino y, con hábil maniobra, acusan a la autoridad portuaria de Nueva York, que había negado el permiso, de ser el responsable por lo que pueda suceder en el futuro.

La autoridad portuaria es dueña del Aeropuerto Kennedy, y, por tanto, según Carol Berman, Presidente de la coalición de emergencia para impedir el aterrizaje del Concorde, será acusada por los daños a la propiedad y perjuicios emocionales que pueda causar el avión europeo si aterriza "en nuestra vecindad".

Carol Berman se puso al frente de una nutrida manifestación que,

con pancartas y estentóreos gritos, expresaban su protesta por la decisión judicial, y, a preguntas de los periodistas, la Presidente de la coalición, dijo que el juez Pollack "no es nuestro amigo".

"No nos extraña lo que hizo porque nunca demostró simpatía hacia nuestra causa —dijo Joanne Greenwald, del pueblo cercano de Ozono— y la sentencia responde a que jamás estubo a nuestro lado".

Todas las opiniones en la manifestación eran coincidentes y llenas de enojo, dividiéndose únicamente entre los que opinaban que habría que luchar hasta el final, por todos los medios, y los que decían que habrían que marcharse de la vecindad del Aeropuerto.

El congresista James Scheuer, que representa a Queens en Washington, dijo que "la gente que vive alrededor del Aeropuerto Kennedy no son cobayos para los promotores del Concorde".

La autoridad portuaria de Nueva York comunicó que apelaría contra la decisión del Juez Pollack, en la cual se dice que dicha autoridad tuvo tiempo suficiente en 17 meses de comprobar el peligro ambiental que desarrolla el Concorde en sus despegues y aterrizajes.